

DESCARGAN DRENAJE EN LUGAR INDEBIDO

Chorrea Aeropuerto

>>> Afectan aguas negras la entrada del relleno sanitario de Bordo Poniente

RAFAEL CABRERA E IVÁN SOSA

EL DERRAME de aguas negras que afectó la entrada del relleno sanitario de Bordo Poniente y colonias de Ciudad Nezahualcóyotl fue ocasionado por el Aeropuerto Internacional Benito Juárez, informó la **Comisión Nacional del Agua**.

El director del Organismo de Cuenca del Valle de México, Efrén Villalón, hizo énfasis en que la inundación no fue provocada por el sobrepeso de 60 millones de toneladas de basura acumuladas en el relleno situado en 720

hectáreas del vaso de lo que fue el lago de Texcoco.

“En un oficio, **Conagua** solicitó al Aeropuerto modificar la descarga de aguas residuales hacia el río Churubusco adecuándola a la sobreelevación del bordo para evitar que en el futuro se vuelva a presentar el mismo problema”, apuntó Villalón.

En comunicado, el organismo aseguró que la inundación de aguas negras “ocasionó la anegación de 1.5 hectáreas en terrenos federales del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México y afectó a 26 casas en el municipio de Nezahualcóyotl”.

También resultó dañado el camino de dos kilómetros por donde ingresan a diario 220 tractocamiones para confinar en el relleno sanitario de Bordo Ponien-

te 12 mil toneladas de basura generada por la ciudad.

Villalón explicó que se había solicitado al AICM hacer una obra de drenaje que canalizara adecuadamente sus aguas residuales, pero ignoró la solicitud y causó el incidente.

“Desde hace tiempo se pidió al Aeropuerto hacer una obra de drenaje, para mandar a unos cárcamos de bombeo su agua contaminada, pero no se han hecho y se causó este problema”, aseguró.

El presidente de la Comisión de Desarrollo Metropolitano de la Cámara de Diputados, Obdulio Ávila, expuso que hay otros daños ambientales provocados por el exceso de basura acumulada en Bordo Poniente.



Juan Pablo Zamora

El camino de dos kilómetros por donde ingresan a diario 220 tractocamiones para confinar 12 mil toneladas de basura generada por la ciudad en el relleno sanitario de Bordo Poniente también resultó dañado.



Fecha 28.01.2009	Sección Nacional	Página 4
----------------------------	----------------------------	--------------------

Arranca cumbre sobre el agua

LOS PROBLEMAS para abastecer de agua potable a la Ciudad, así como para desalojar aguas negras, serán abordados entre hoy y el viernes, durante el Sexto Encuentro Nacional de Cultura del Agua, en Expo Reforma, en Paseo de la Reforma y Morelos.

“En temporada de calor nues-

tro problema es cómo abastecer agua potable a toda la población, un problema que en este año se nos presenta con mayor énfasis

por los recortes en el Sistema Cutzamala”, recordó Ramón Aguirre, titular del Sistema de Aguas y organizador del encuentro.

Operadores de organismos de agua del País, investigadores y funcionarios del Gobierno federal, expondrán los problemas del subsidio en las tarifas, la falta de pago, el nivel de fugas y la dependencia de caudales de regiones.

IVÁN SOSA